

POSADAS MORENO, José

Coadjutor (1912-1938)

Nacimiento: Tejares (Salamanca), 30 de noviembre de 1912.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 10 de septiembre de 1933.

Defunción: San José del Valle (Cádiz), 10 de mayo de 1938, a los 25 años.

Nació el 30 de noviembre de 1912 en Tejares (Salamanca).

Ingresó, con otros jóvenes, en el aspirantado salesiano de Montilla. El 2 de septiembre de 1932 entra en el noviciado de San José del Valle y profesa el 10 de septiembre de 1933 hasta el servicio militar, que comenzaba a cumplir pocos meses después, en febrero de 1934, año, el del servicio militar, que le sirve para consolidar su vocación y sus convicciones religiosas. Aún sin votos, vivió como un religioso.

El 28 de enero de 1935 volvía a San José del Valle para prepararse a la renovación de votos que hizo el 13 de febrero. A últimos de ese año, su salud empezó a dar algunos síntomas preocupantes.

Iniciada la Guerra Civil de 1936, José fue uno de los primeros llamados a armas. Sale el 1 de agosto de 1936 junto a otros dos salesianos de la casa de San José del Valle. Tras las primeras operaciones militares en las cercanías de Ronda, es internado en el Hospital de Cádiz y declarado por el tribunal médico militar inhábil para el servicio militar, por motivos de salud. Entonces, vuelve a San José del Valle.

Destinado el 30 de noviembre a la nueva casa de Antequera, permanece en ella tan solo unos meses. Recibido en la sede inspectorial de Sevilla, su salud empeoró alarmantemente, por lo que el 18 de marzo de 1937 vuelve de nuevo a San José del Valle, por ser la casa más apropiada para su estado de salud. Solicita emitir los votos perpetuos anticipadamente y los emite el 17 de febrero de 1938.

Permanece aislado en su habitación y solo recibe a contadas visitas como la de su madre y hermana. Fallece el 10 de mayo de 1938 en San José del Valle, a los 25 años de edad.

Fue un buen coadjutor, trabajador, entendía de todo: mecánica, electricidad, encuadernación, carpintería... De pocas palabras y de muchos hechos, murió joven, tranquilo y sereno.